
 
общероссийская общественная организация радиоспорта 

СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 

региональное отделение по Тамбовской области 
 

 

ПРОТОКОЛ ВНЕОЧЕРЕДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
 

 

г. Тамбов                                                                                                  18 января 2025 г. 

                                                                                                      Начало: 10 час. 30 мин. 

                                                                                                Окончание: 13 час. 50 мин. 
 

Внеочередная конференция состоялась в одной из аудиторий Тамбовской 

областной универсальной научной библиотеки им. А.С. Пушкина. На 

конференцию зарегистрировалось девять делегатов из десяти, представляющих 

четыре местных отделения из четырех. В соответствии с Уставом СРР кворум 

имеется. Конференция правомочна решать любые вопросы.  

Перед началом конференции были вручены награды за спортивные и 

общественные достижения воспитанникам радиокружков ТОГБОУ 

«Многопрофильный кадетский корпус имени Л.С. Дёмина» и Тамбовского 

регионального отделения Общероссийской общественной организации инвалидов 

«Ассоциация молодых инвалидов России «Аппарель». 

Открыл конференцию Руководитель регионально отделения СРР по 

Тамбовской области С.Б. Яцкив (RN3RQ). 

Было предложено избрать рабочий президиум в составе 2-х человек. 

Возражений не поступило.  

Были предложены кандидатуры:  

Председатель конференции – С.Б. Яцкив (RN3RQ). 

Секретарь конференции – В.А. Фокин (R2RAU).  

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  

Решили: избрать Председателем конференции С.Б. Яцкива (RN3RQ), 

Секретарем конференции В.А. Фокина (R2RAU).  

 

Председательствующим было предложено утвердить следующую повестку 

заседания конференции:  

1. Отчет Руководителя РО СРР о работе Совета за 2024 год 

2. Отчет Председателя Ревизионной комиссии РО СРР за 2024 год.  

3. Выборы Руководителя РО, его заместителя и членов Совета РО СРР. 

4. Об избрании делегатов на отчетный съезд Союза радиолюбителей России 

2025 года. 

5. Разное. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно.  
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Решили: утвердить следующую повестку заседания конференции: 

1. Отчет Руководителя РО СРР о работе Совета за 2024 год. 

2. Отчет Председателя Ревизионной комиссии РО СРР за 2024 год.  

3. Выборы Руководителя РО, его заместителя и членов Совета РО СРР. 

4. Об избрании делегатов на отчетный съезд Союза радиолюбителей России 

2025 года. 

5. Разное 

 

По первому вопросу выступил Руководитель РО СРР по Тамбовской 

области Сергей Богданович Яцкив (RN3RQ), который доложил о проделанной 

Советом работе в 2024 году. 

Содокладчиком выступил руководитель спортивного комитета Сергей 

Валерьевич Попов (RX3RZ). 

В прениях выступили В.А. Россолов (UA3RC), Р.Н. Ламонов (R5RC), А.В. 

Бойцов (R3RK). 

Поступило два предложения признать работу Совета РО СРР за 2024 год 

удовлетворительной и не удовлетворительной. 

Голосовали: за то что бы признать работу Совета удовлетворительной 

«ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - 3, «Воздержалось» - 0. 

Решили: работу Совета РО СРР по Тамбовской области за 2024 год 

признать удовлетворительной. 

 

По второму вопросу выступил Председатель Ревизионной комиссии Роман 

Николаевич Ламонов (R5RС), который представил акт проверки финансово-

хозяйственной деятельности Совета РО СРР по Тамбовской области за 2024 год.  

Согласно акту, Ревизионная комиссия отмечает аккуратность работы с 

документами, их надлежащий учет и хранение, а также комиссия свидетельствует, 

что каких-либо злоупотреблений, финансовых нарушений и использования 

денежных средств на неустановленные цели не обнаружено. 

Была установлена не регулярность проведения заседаний Совета (не раз в 

квартал), а также наличие двух почти идентичных положений об учете оплаты 

членских взносов. Было рекомендовано Совету одно из положений признать 

утратившим силу.  

Поступило предложение – утвердить отчет Ревизионной комиссии.  

Других предложений не поступило.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить отчет Ревизионной комиссии за 2024 год. 

 

По третьему вопросу повестки дня выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ), который 

сообщил, что в связи с выдвижением его кандидатуры Президиумом СРР на 

должность Президента организации он не сможет выполнять обязанности 

руководителя, кроме того считает, что руководитель отделения должен 

обязательно быть из радиолюбителей, проживающих на постоянной основе в 

городе Тамбове. Также от членов Совета Ю.В. Козлова (UA3RU) и П.Ю. Калинина 

(RA3RST) в течении 2024 года поступили устные заявления о желании покинуть 

Совет. 

В этой связи, было предложено распустить состав Совета РО СРР по 

Тамбовской области и избрать новый на оставшийся 3-летний срок. 
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На должность Руководителя РО СРР по Тамбовской области была 

предложена кандидатура А.Ю. Кузнецова (RW3RN). 

Других предложений не поступило. 

Голосовали: «ЗА» - 8, ПРОТИВ» - 0, «Воздержалось» - 1. 

Решили: избрать Руководителем РО СРР по Тамбовской области 

А.Ю. Кузнецова (RW3RN). 

 

А.Ю. Кузнецов (RW3RN) на должность заместителя Руководителя РО СРР 

по Тамбовской области предложил кандидатуру В.Р. Россолова (UA3RC). 

Других предложений не поступило. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать заместителем Руководителя РО СРР Тамбовской области 

В.Р. Россолова (UA3RC). 

 

А.Ю. Кузнецов (RW3RN) предложил в состав Совета РО СРР по Тамбовской 

области следующих радиолюбителей: А.В. Бойцова (R3RK), А.Г. Кожевникова 

(UA3RF), С.В. Попова (RX3RZ), В.А. Фокина (R2RAU), С.Д. Шадуру (RN3RC). 

Было предложено голосовать списком. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать в состав Совета РО СРР по Тамбовской области 

следующих радиолюбителей: А.В. Бойцова (R3RK), А.Г. Кожевникова (UA3RF), 

С.В. Попова (RX3RZ), В.А. Фокина (R2RAU), С.Д. Шадуру (RN3RC). 

 

По пятому вопросу выступил А.Г. Кожевников (UA3RF), который сообщил 

о том, что в мессенджере Telegram был открыт в тестовом режиме 

информационный канал РО СРР по Тамбовской области. Просил конференцию 

поддержать это решение. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: поддержать открытие в мессенджере Telegram канал РО СРР по 

Тамбовской области. Совету РО в рабочем порядке назначить администраторов 

канала. 

 

Далее Яцкив С.Б. (RN3RQ) вручил удостоверения МС, благодарности от РО 

СРР по Тамбовской области, разрядные значки и книжки спортсменам, а также 

награды за спортивные соревнования. 
 

Было предложено завершить работу конференции.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: завершить работу конференции. 

13 часов 00 минут. 

 

В виду того, что четвертый вопрос повестки дня был ошибочно пропущен, 

делегаты были возвращены в аудиторию и в 13 часов 30 минут было предложено 

возобновить работу конференции. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: возобновить работу конференции. 
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По четвертому вопросу С.Б. Яцкив (RN3RQ) проинформировал участников 

конференции о том, что решениями Президиума СРР определены норма 

представительства, повестка дня и дата проведения отчетного съезда СРР, 

назначенного на 5 апреля 2025 года с использованием программного обеспечения 

TeamTalk на платформе СРР. При этом утверждены следующие нормы 

представительства делегатов от региональных отделений на съезд СРР: 

- до 100 членов РО СРР включительно - 1 делегат; 

- от 101 до 250 членов РО СРР - 2 делегата; 

- от 251 до 500 членов РО СРР - 3 делегата; 

- от 501 и более членов РО СРР - 4 делегата. 

Принимая во внимание, что по состоянию на день проведения настоящей 

конференции в нашем региональном отделении насчитывается 109 членов СРР, мы 

вправе избрать на отчетный съезд СРР двух делегатов.  

Участниками конференции были предложены следующие кандидатуры: 

А.Ю. Кузнецов (RW3RN) и А.Г. Кожевников (UA3RF). 

Других предложений не поступило.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать делегатами на отчетный съезд Союза радиолюбителей 

России 2025 года А.Ю. Кузнецова (RW3RN) и А.Г. Кожевникова (UA3RF). 

 

В виду того, что повестка дня была исчерпана, было предложено завершить 

работу конференции.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: завершить работу конференции. 
 

 

Председатель конференции     С.Б.Яцкив, RN3RQ 

 

 

Секретарь конференции      В.А. Фокин, R2RAU 

 

 


